



## Norma Piña emite fuerte mensaje en contra de la reforma judicial: “Espero que la finalidad de ésta no consista en destruir”

La presidenta de la SCJN también destacó que será cuestión de tiempo para poder observar y evaluar la nueva reforma

Por Claudia Flores



Una vez más, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), **Norma Piña**, se pronunció sobre la reforma al Poder Judicial, la cual sigue el proceso para las elecciones de ministros y jueces el próximo año.

“Espero que la finalidad de esta reforma por el bien de México, no consiste en **destruir, sino en construir un mejor sistema de protección de los derechos humanos**”, expresó durante su participación en la inauguración de la **XIX Asamblea General Ordinaria** de la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia.

Además, destacó que será cuestión de tiempo para poder observar y evaluar la nueva reforma al **Poder Judicial**, que busca elegir por voto popular a jueces, magistrados y ministros.

[Norma Piña emite fuerte mensaje en contra de la reforma judicial: “Espero que la finalidad de ésta no consista en destruir” - Infobae](#)